

**velomaxou**

**cyclos des rues, cyclos des champs, actualité cyclo**



## **Claude Marthaler: des femmes à vélo**

[24 septembre 2016](#)

Claude Marthaler publie « A tire-d'elles » (un titre pas très singulier maintes fois emprunté), un livre de *portraits de 32 femmes exceptionnelles qui racontent leur passion du vélo*.

Parmi elles, notre consœur et amie Isabelle Lesens.

Comme le dit [Bikin'Vallais sur son site en ligne](#), *ce fameux deux-roues qui a longtemps divisé le monde médical et bousculé le code vestimentaire a été un catalyseur pour les mouvements féministes*.

L'Iran est encore un bastion de ces féodalités obscurantistes qui fait du vélo un interdit pour les femmes.

Claude Marthaler, *À tire-d'elles* – Femmes, vélo et liberté  
Éditions Slatkine – <http://www.slatkine.com>  
16 x 23,5 cm, 256 pages, broché  
CHF 32.- / €29.-